



あかべこ通信



教育目標

「未来を創造し、社会に貢献する人材の育成」
令和6年12月18日（水）発行
第35号 発行責任者：佐藤盛俊

「2学期もうすぐ終了！」

あと3日で、2学期が終了となります。72日間という長い2学期が、無事に終了できることをうれしく思います。

2学期も様々な場面で、“を目指す生徒像「あかべこ」”について、全校生に話をしました。この4つの目標をもとに、2学期を振り返ってみたいと思います。

「あ」：1学期同様、安全に落ち着いて生活できました。しかし、「明るく元気」という点では、友人関係トラブルから欠席する生徒が見られたことが残念でした。少人数における人間関係の形成については、今後の課題です。

「か」：様々な大会やコンクールなどで素晴らしい結果を残すことができました。生徒一人一人が「考えて行動した結果」だと思います。しかし、友人関係、学習面、地域との関わりなど、多方面にわって、軽微なトラブルもありました。引き続き、「考えて行動する」ことを意識してほしいです。

「べ」：授業態度はとても良いと感じます。聞く態度が良いことは本校の良さです。今後は、家庭学習の取組をより強化するとともに、あかべこ通信30号でお伝えした「聞き書き」をするなど、より主体的に学習に取り組めるようにしていきたいです。

「こ」：困っている友人にそっと手を差し伸べる「心優しい」生徒の姿が多く見られました。また、「ごめんね。」の言葉をすぐに言える生徒も多いです。相手を気遣う心を、これからも大切にしていきたいです。

あ 明るく元気な生徒
か 考え行動する生徒
べ 勉学に励む生徒
こ 心優しい生徒



～有意義な冬休みを～



【特に気をつけたいこと】

“自分の身は自分で守る”

- ① 事故（交通事故、雪による事故）
- ② SNS関連の事故
- ③ 感染症

“変な習慣をつけない”ようにしよう！

- ① メディア～「それって、どうしても見たいの？」※楽しいTV番組やメディアの誘惑に打ち勝つ！
- ② ごちそう～「食べて、寝て、の繰り返しはダメ。」※おいしいおせち料理、食べたら動こう！
- ③ 起床時間～「寒いのはみんな同じです。」※「冬はつとめて」の意味を考えよう！（1年生は2、3年生に聞いてね）
- ④ 勉強時間～「あとでやろうは、……。」※冬休みは、たった2週間しかありません！計画的に過ごそう。



祝受賞報告

- ・柳津町体育協会長杯争奪バレーボール大会 第3位 女子バレーボール部
- ・第5回大俵カップ 第2位 女子バレーボール部
- ・メディアコントロール週間標語

最優秀賞【2年 白井 亮太】 優秀賞【1年 目黒 優彩・3年 猪俣 侑希】



令和6年、大変お世話になりました。よいお年をお迎えください。